

6/28



### 節電教室を実施しました

東京電力パワーグリッド株式会社埼玉総支社から講師を招き、東・西小学校の4年生を対象に節電教室を実施しました。

発電の原理や送電の仕組み、電気の使い道等について学習したほか、火力発電模型や手回し発電機を使い、実際に電気の発電を体験しました。

地球温暖化という未来にわたる地球規模の課題を解決するために、節電を実践することの大切さを学びました。



### 行幸湖クリーン作戦が実施されました

権現堂調節池において行幸湖クリーン作戦が実施されました。

今年で第25回を迎えた行幸湖クリーン作戦は、幸手市と合同で行われ、本町においては各種ボランティア団体や企業などから約200人が参加しました。回収されたごみの量は約180kgとなりました。

今後は、ごみの減量化に向け、ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルするよう心がけましょう。

## 寄附・寄贈のお礼

ご厚意に対し、厚くお礼申し上げます。

町と包括連携協定を締結している大塚製薬株式会社から、令和4年2月と6月に自社製品ペットボトル飲料の寄贈を受けました。町ではワクチン接種の際に、体調を崩された方への備えや医療従事者の方への水分補給など有効に活用させていただきます。

#### 寄贈を受けた製品

- ポカリスエット 500ml 6ケース (144本)
- ボディメンテドリンク 500ml 6ケース (144本)

## 五霞町 Topics

# まちのわだい



町公式 YouTube へ記事の動画をアップしていきます。記事の中に2次元コードがある場合、スマートフォンやタブレットで読み込んでみてください。

5/16



### 五霞町商工会青年部が表彰されました

五霞町商工会青年部が若手部員加入実績（全国第1位）および部員増加比率実績（同第2位）において多大な成果を収めたとして、全国商工会連合会から表彰されました。

商工会青年部は「ホテルを見に行こう」などのイベントや小学校での「夢の教室」を開催するなど、まちづくりにも大きく貢献されています。今後の益々の活躍が期待されます。

5/29



### 環境美化運動が実施されました

行政区主催による環境美化運動が町内全域において実施されました。

当日は、午前8時から約1,700人が参加して、道路などに捨てられた空き缶・空きビンなどを拾い、合計で約1,600kgのごみを回収しました。

いつでもきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。